

PASSIONNE : Un communiqué d'ApoteoSurprise sur les demandes en mariage sur la Côte d'Azur

20-07-2008

-

Demandes en mariage spectaculaires sur la Côte d'Azur

-

Tel est le titre d'un communiqué par lequel l'agence ApoteoSurprise explique proposer, entre Saint-Tropez et Monaco, une quinzaine prestations "clé en main" permettant aux amoureux de pouvoir émerveiller leur partenaire dans un cadre d'exception.

-

Mystérieux : on regarde le site de l'annonceur et l'on découvre un prestataire original proposant des événements aux amoureux désireux de déclarer leur flamme de façon inhabituelle : par un feu d'artifice, un message dans le ciel, au cours d'une cascade automobile, etc.

-

Pas toujours très romantique, mais le marché semble exister.

-

Du point de vue de la sémiologie des communiqués de presse, un titre astucieux, collant à l'actualité, et très mystérieux permet, d'attirer la lecture.

-

Annonceur : ApoteoSurprise